Ceuta

700 alumnos podrán beneficiarse del Programa de pueblos abandonados

 El MECD ha convocado esta nueva edición que se desarrollará en Búbal(Huesca),
Granadilla (Cáceres) y Umbralejo(Guadalajara)

El Faro CEUTA

El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte ha convocado una nueva edición del programa 'Recuperación y utilización educativa de pueblos abandonados', una iniciativa que pretende el acercamiento a la vida rural de jóvenes que, en su mayoría, viven en entornos urbanos, y de la que ya se han beneficiado varios centros de la ciudad en ediciones previas.

Un programa que en esta edición se desarrolla en los pueblos de Búbal (Huesca), Granadilla (Cáceres) y Umbralejo (Guadalajara) y que contempla el trabajo en los ámbitos medioambiental, salud, respeto y convivencia, recuperación cultural y física. Asimismo, incluye el apoyo de un auxiliar de conversación que po-

sibilitará el desarrollo de actividades en inglés. Para la cobertura de todas estas áreas, se desarrollarán talleres de antropología, ciencias, matemáticas aplicadas, carpintería, cerámica, expresión corporal, salud, reciclaje y transformaciones, etc.

En concreto, el MECD acaba de convocar ayudas para un máximo de 700 alumnos de centros educativos españoles o alumnos de las secciones españolas de centros de otros países miembros de la UE, que cursen 3º y 4º de ESO y FP Básica, ciclos formativos de Grado Medio de FP y ciclos formativos de Grado Medio de Enseñanzas Artísticas y Bachillerato. Para esta actividad, se han destinado 71.628 euros, ofertando 300 plazas en Granadilla, así como 200 en Búbal y Umbralejo, respectivamente.



Alumnos del 'Almina' trabajaron en Granadilla (Cáceres) en la última edición.



'El Sopa y su familia' actuarán poniendo el colofón a los actos.

El Día del Pueblo Gitano se celebra con varios actos

Comenzarán a las 12.00 horas y se extenderán durante toda la jornada

El Faro CEUTA

La Consejería de Educación y Cultura há colaborado con la Asociación Comunidad Gitana de Ceuta en los actos previstos para la jornada de hoy con motivo del Día Internacional del Pueblo Gitano. Un día en el que recabar conciencias y limpiar una imagen que se le ha achacado a este colec-

tivo durante décadas.

Los actos se iniciarán a las 12.00 horas con la denominada 'Ceremonia del río', una ofrenda de flores en honor a los fallecidos en los campos de exterminio durante la Segunda Guerra Mundial, que se desarrollará a bordo del barco 'El Desnarigado', que saldrá desde el Puerto Deportivo.

A las 14.00 horas habrá una degustación de potaje gitano en el restaurante El Varadero, que será de entrada libre hasta completar aforo, y en el mismo lugar, a partir de las 17.00 horas, tendrá lugar la actuación del grupo 'El Sopa y su familia'.

Los estudiantes de la UGR pueden acceder a las becas Crue Santander

El Faro CEUTA

El Banco de Santander abre su convocatoria anual correspondiente al curso 2016/2017. La convocatoria va dirigida por una parte a Pymes que quieran tener estudiantes en prácticas cofinanciando con el banco el coste de las mismas y, por otra, a estudiantes de grado y postgrado matriculados en la UGR.

A la Universidad de Granada se le han concedido 138 becas de prácticas de tres meses de duración y con una jornada diaria de cuatro horas: Las prácticas no podrán comenzar antes del día 2 de Mayo y deberán terminar, como fecha límite, el 30 de Septiembre.

El plazo para enviar la solicitud está abierto hasta el domingo 23

El plazo de solicitud tanto para estudiantes como para Pymes se ha establecido hasta el 23 de Abril de 2017. Los alumnos becados recibirán el pago de una bolsa o ayuda económica que, en todo caso, será compatible con cualquier otra ayuda que dicho estudiante haya podido obtener de la empresa de destino o de cualquier tercero.

Corresponde a la Universidad o, en este caso, al centro adscrito, a través de sus servicios especializados, el desarrollo y ejecución del Programa, la gestión y asignación de las prácticas y de las bolsas o ayudas correspondientes a las mismas, siendo responsables de coordinar y gestionar todos los procedimientos internos para su adecuado funcionamiento.



